To-pa Yu: les Soung profitant des dissensions des Wei attaquent ceux-ci mais sans succès. To-pa Yu (Nan-ngan Wang) est à son tour étranglé (10e lune de 432) par ordre de Tsang Ngai qui est enfin condamné à mort par Lieou NI qui fait proclamer empereur des Wei, To-PA SIUN (Wen-Tch'eng Ti) petit-fils de To-pa Tao (T'ai Wou Ti).

Pas plus que les Wei, les Soung n'échappent aux troubles intérieurs : le prince héritier Lieou Chao est déclaré inhabile à régner et son frère Lieou Siouen est condamné à mort à cause de leurs intrigues avec un Tao Che qui prend la fuite : profitant d'un sursis, Lieou Chao fait assassiner l'empereur, son père, à la deuxième lune de 453, par une de ses créatures Tchang Tch'ao-tche, puis fait mettre à mort la princesse P'ou Chou-fei, mère de Lieou Siouen, et d'autres favoris de Wen Ti, et enfin se proclame empereur.

Un autre de ses frères Lieou Tsiun, prince de Wou Ling, étant en province, échappa au massacre de sa famille, mais Lieou Chao donna à CHEN K'ING-TCHE, l'ordre de le faire périr; celui-ci, au lieu d'obéir, organisa la résistance contre Lieou Chao avec trois autres princes de la dynastie des Soung survivants: Lieou Youen-king, Lieou Yensoun et Lieou Yi-Siouen, et des généraux tels que TSANG TCHE et Lou Chouang. Lieou Youen-king défit Lieou Chao devant Kien K'ang et Lieou Tsiun fut proclamé empereur (Hiao-Wou Ti, 454).

Lorsque Tsang Tche entra à Kien K'ang, Lieou Chao Hiao Wou Ti. abandonné des siens, voyant sa situation désespérée, voulut se jeter dans un puits; il en fut empêché, mais peu de temps après il fut mis à mort avec ses quatre fils ainsi que Lieou Siouen et ses trois fils; l'assassin de l'empereur Wen, Tchang Tch'ao-tche, fut mis en pièces; enfin Lieou Chou, prince de Nan Ping, frère du nouvel empereur qui nourrissait des projets ambitieux fut empoisonné. Tsang Tche qui avait été blessé de certains procédés à son égard, songeant à la révolte, fit des offres de service à Lieou Yi-SIOUEN, prince de Nan Kiun, dont la fille avait été séduite par l'empereur. Lieou Yi-siouen poussé par ses conseillers, en particulier par Lou Chouang, leva l'étendard de la